

令和3年度 第22回青森市子ども会議

- 1 日 時 令和4年3月5日（土） 9時30分～12時30分
- 2 場 所 青森市総合福祉センター2階 旧子どもの権利相談センター
- 3 出席者 会場参加：子ども会議委員5名、事務局3名
オンライン参加：子ども会議委員2名
- 4 活動内容 (1) 令和3年度 青森市子ども会議活動報告会について
・発表内容について
・記念品等について
(2) Instagramへの投稿内容について
・青森県営浅虫水族館について
・ねぶたの家「ワ・ラッセ」について
・青森市の学校給食について
(3) 今後の活動について

5 開催概要

令和3年度も残すところ1か月。子ども会議の活動も、活動報告会まであと2回となりました。今日は約2か月ぶりに会場での開催となり、久しぶりに直接みんなに会えて会話も弾みました。オンライン参加の人たちにも会場のにぎやかさが伝わったのか、いつもより笑顔が多く見られます。



令和3年度 青森市子ども会議活動報告会について

今日は、高校生委員を中心に活動報告会で使うスライドとシナリオを作成しました。スライドは子ども会議フォーラム2021の発表で使用したものを基本としていますが、1年間の活動を通じて楽しかったことや伝えたいことが次々あふれ、盛りだくさんのスライドができ上がりました。

でき上がったスライドをもとに、別の委員が発表時間に合わせて説明シナリオを作りました。説明が早口にならないように気をつけて読んで、ちょうど良いくらいの文字数に調整するのが難しかったです。今年の楽しかった子ども会議の活動がうまく伝え

られるように頑張ります。

次に、前回話し合った結果をもとに、高校生委員が市長へプレゼントするスペシャルバージョンキーホルダーのデザインを考えてきてくれました。イメージ通りのデザインで、みんなから拍手がおこりました。このデザインをもとに、アクリルキーホルダーを作成したいと思います。



Instagram への投稿内容について

今年度の活動の一つである Instagram への投稿ですが、今回は、小学生委員の目線から見た「青森県営浅虫水族館」、「ねぶたの家 ワ・ラッセ」、「青森市の学校給食」の3つについて紹介したいと思います。

浅虫水族館といえば、むつ湾のトンネル水槽や定番のイルカショーはもちろん、白いヒトデやとげとげのウニに触れるタッチコーナーも魅力です。

「ねぶたの家 ワ・ラッセ」は、迫力満点の大型ねぶたのほか、かわいい金魚ねぶたもいっぱい。ねぶた囃子を聞きながら、自分だけのねぶたのお面を作るコーナーなど、ねぶたづくしが楽しいです。

子ども会議で地味に盛り上がった「青森市の学校給食」。青森市にしかないメニューの「味噌カレー牛乳ラーメン」は、いつもの給食が嫌いな子にとっても好きなメニューらしいです。昔と今で、デザートメニューが違っているらしいことも大きな話題になりました。

もっともっと青森市の魅力を発信するために、Instagram への投稿を急ぎたいと思います。

今後の活動について

次の会議では活動報告会のリハーサルを行います。実際の発表に合わせてスライドとシナリオを微修正したいと思います。

令和3年度子ども会議の集大成となる活動報告会の成功に向けて、次回もがんばります。